

Digitale Selbsthilfe Spandau - online gegen allein -

Was?

Es soll (wieder) einen Austausch für betroffene Frauen in und um Spandau geben.

"Digitale Selbsthilfe Spandau – online gegen allein"

Warum?

Es gibt wieder und immer noch viele Einschränkungen und deshalb biete ich Euch eine Möglichkeit zum digitalen Austausch
... wir treffen uns per Zoom ... und wir können miteinander reden,
können uns vernetzen, uns unterstützen ...

vielleicht fehlt Euch der Austausch so wie mir?

Dann meldet Euch und ich schicke Euch den entsprechenden Zoom-Link.

onlinegegenallein@gmail.com

Wann?

statt Donnerstag jetzt Mittwoch von 17:00 bis 18:00 Uhr

... ich freue mich auf Euch

Gaby Prossmann
Genesungsbegleiterin/Peerberaterin